
本日は例会出席ありがとうございます。21 日は西浜海の家でビーチクリーン＆家族 BBQ 例会を

開催いたしました。多くの会員と家族、ゲストをお迎えし楽しいひと時を過ごせました。西山委員長

をはじめとする担当の皆様、ありがとうございました。 

米山奨学生の李君と卒業生の李さんともたくさん話をさせていただきました。国と国との関係では

政治的な目論見もあり難しい状況もありますが、外国の方と個人個人がお互い理解し合うことで

新たな良好な関係性を築いていけると思います。 

本日のような小さな交流が将来的に大きな外交につながれば幸いです。 

皆さま、こんにちは。8 月 4 日の理事会のご報告をさせて頂きます。 

2021-22 年度の決算に関する件ですけれども、後ほど芳川前年度幹事より決算報告させて頂きま

す。続きまして IM に関する件、9 月の会長幹事会に橋本代表と小澤実行委員長に来てもらい説明

をして頂く事に決まりました。ガバナーより今までと同様のプログラムを組んでいくと言われました。

続きまして会員増強に関する件ですが、後ほど端山会員に説明して頂きます。連絡事項として、9 月

5 日に地区大会記念ゴルフコンペに参加させて頂きます。こちらは磯田会長、端山会員、西山会員と

私で参加させて頂きます。 

藤沢南ロータリークラブから 9 月 10 月の移動例会・休会のお知らせが来ております。 

・9 月 19 日 祝日で休会 

・10 月 3 日 移動例会 

・10 月 17 日 地区大会振替で休会 

・10 月 31 日 夜間例会 

                以上、幹事報告となります。  

米山功労者 

 第 1 回 駒井幹事 
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■お祝い事の報告 
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★本日の献立★ 

 



端山会員 

 

会員増強維持委員会よりお願いがござい
ます。9 月第 2 例会が会員増強維持委員
会の担当でして、会員が 17 名と危機的な
状況でありまして卓話の時間に皆さん情
報を擦り合わせさせて頂いければと思い
ます。つきまして皆さんに候補の方を 1 人
でも 2 人でも結構ですので当日までに 

考えて頂いて発表頂き、私の方で集約しましてこれからのアク
ションにしていきたいと思います。是非皆さまのお力を頂戴し
たいと思います。よろしくお願い致します。 

前年度芳川幹事 

 

 2021～2022 年度 

 決算報告 

大澤会員 
 
プログラム委員会より、10 月～12 月に変更
がございますので、次回書面にて報告させて
頂きます。 
11 月第 2 例会に予定していたガバナー訪問
が 1 週間前倒し 11 月 10 日となりました。
11 月 17 日の例会が空欄となっており、どな
たか担当して頂ければと思っておりますのでご
連絡ください。 

駒井幹事 

 

9 月 22 日の親睦ゴルフです
が、 

 

芙蓉カントリー倶楽部 

IN コース 8：00～3 組予約し
てあります。先着順となります
ので、行かれる方はお返事い
ただければと思います。 

案内は後日送らせて頂きます。 

よろしくお願いいたします。 

 

■委員会報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話  「私と政治、これからの歩みについて」  
                                  塩坂会員 

磯田会長  先日の移動例会お疲れ様でした。多くの会員とご家族に参加頂きありがとうございました。塩坂さん、本
日の卓話楽しみにしております。よろしくお願い致します。 

駒井幹事  先日の家族例会、ビーチクリーンお疲れ様でした。家族も喜んでくれたので良かったです。塩坂会員、本
日の卓話よろしくお願い致します。村会員、3 分間スピーチ頑張って下さい。 

宮下会員  先達ての夜間例会等欠席しまして失礼しました。 
豊島会員  8 月 21 日親睦例会担当者の皆様お疲れさま。 
原田会員  少し涼しくなって一息つきますね！先週の楽しいビーチ例会有難うございました！塩坂さん卓話楽しみにし

ております。 
端山会員  21 日の家族例会では親睦委員会の西山さん、設営有難うございました。塩坂さんも有難うございまし

た。 
大澤会員  先日のバーベキューお疲れ様でした。やっぱり家族会は楽しいですネ。 

スマイルカード 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日分 会員数 17 名 出席義務者出席 11 名 出席免除者出席 1 名 メイク 1 名 合計出席者 12 名 出席率 70.6％  

 

出席報告： 芳川会員 

他クラブセミナー出席報告 8/ 6  青少年交換委員会       大澤会員 
8/10 会長幹事会          磯田会長・駒井幹事 
8/18 クラブ管理運営委員会     西山会員 
8/23 クラブ管理運営委員会     西山会員 

皆様、こんにちは� 
本日は、卓話の機会を頂きありがとうございました。 
今日は、私が政治を志した理由について『私と政治、これからの歩みについて』と題してお話をさせて頂きたいと思います。 
 
私とロータリークラブとの出会いは 7 年前に『端山さんから落選したから丁度良い！是非ロータリークラブに入ってくれ！』と、何
が丁度良いのか？分からなかったですがお世話になることになりました。 
敷居が高いロータリークラブで活動なんて出来るのかと不安でしたが皆様に支えて頂き幹事、会長もさせて頂きました。 
 
政治について話をする前に私が学生時代から仕事をしてしていた話をさせていただきます。 
私は大学在学中にサーフショップを開業して、その後コツコツ増やしていき最大で 10 拠点ぐらいのお店を営業しておりました。 
当時はスノーボードやハワイアンジュエリーが当たって大変繁盛しておりました。 
もちろん片瀬海岸に住んでいましたが、忙しく、東京などを走り回っておりました。 
たまに地元の海に行くと波消しブロックが海岸に投入されて風景が変わっていたり、海岸が浸食していたりしているのを見て、こ
の環境を少しでも良いものにして次世代に引き渡すのが私の役目だと思い込んでしまいました。 
 
先日も皆様と海岸清掃させていただきましたが、私も以前から自己満足でゴミ拾いをしていましたが、毎回毎回でキリがない
『何かゴミの出ない仕組みを考えることは出来ないか？』と思うようになりました。 
ある環境運動家が話をしている時に『環境を変えたければ政治を変えれば良い！』と話されているのを聞いて、単純な私は海を
所管しているのは県だから県議会議員になれば変えられるものだと思ってしましいました。 
良く市議会議員の方が海を○○○します！などと公約に書きますが、これは出来ないんですね。 
海岸は神奈川県の所管なんです。 
ですから私はかなりハードルは高いですが神奈川県県議会議員 
選挙に出ることにしました。 
最初は落選しましたが、結果、2 期 8 年務めることが出来ました。 
 
こう見えても『政策の塩坂』と言われておりまして、政策を県民の 
皆様とお約束して実現して参りました。 
今日は選挙広報の写しをご用意して参りました。 
是非ご覧下さい。 
投票所や新聞などで配られるので、これを見て皆さん投票される 
こともあると思います。 
今の課題も、7 年前、11 年前の私の選挙広報の県民とのお約束 
も同じ部分もあると思います。 
先日ご覧頂いた通り、安全安心な海には程遠い感じになっています。 
暴走族の対策もそうです。 
私が落選してから認知件数も増えていると聞いています。 
ですから誰がなっても同じでは無いんです。 
私も今年 50 代最後の歳になりました。 
この度、日本維新の会から公認も頂くことが出来ました。 
最後の闘いをしたいと思います。 
ロータリークラブと政治はリンクさせないことがあると思いますが、 
是非様々ご支援をお願いしたいと思います。 
本日はありがとうございました。 
 
 
 


